

Erin Hammond

Erin Nicole Hammond wurde 1982 in Milwaukee, im US-amerikanischen Bundesstaat Wisconsin, geboren. Sie studierte bildende Kunst an der University of Wisconsin Parkside. Erin zog 2010 nach Los Angeles. In 2013 wurde sie bei der Kunstshow namens RAWards (RAW Arts Awards), des grössten Kunstwettbewerbs in den USA, hoch bewertet.



Erin Hammond beschäftigt sich mit dem kunsthistorischen Genre der Aktmalerei und dem Gesellschaftsportrait durch Modezeichnungen und Abstraktion. Viele ihrer Werke basieren auf einem Schreibprozess indem sie den Charakter der Figur bestimmt, bevor die Figur in einen ersten handgezeichneten Entwurf umgesetzt und schlussendlich vollendet wird.



Die Techniken welche sie in ihren Werken schichtweise verwendet sind Bleistift, Kohle und Acryl. Insgesamt entstehen dynamische weibliche Figur in denen mit Farbe und Schatten experimentiert werden. Erin schafft vorwiegend direkt auf Holzgrund wodurch die Maserierungen die Oberfläche ihrer Werke teils durchbrechen und mitgestalten. Ihre Werke auf Leinwand sind, was die Oberfläche betrifft, im Gegensatz weicher. Erins Hintergrund in Film und Mode ermöglichen es ihr künstlerisches Potenzial mit diesem Wissen zu erforschen und ihrer gegenwärtigen Faszination der verborgenen (Un)Vollkommenheit in diesen Berufen.



Erin selbst sagt: "Ich bin durch die Existenz und den Lebensprozess beeinflusst. Es ist mein Bestreben das visuelle zu übersetzen, was ich physisch und spirituell wahrnehme und spüre. Durch ein Kollektiv an verschiedenen Stilen und Annäherungen werde ich mich von Prozess zu Prozess verändern. In letzter Zeit tendiere ich dazu mich auf die Rauheit von Linien und den direkten Prozess von Malerei zu beschäftigen. Wir als unvollendete Wesen im Prozess der Vollendung, meine Werke widerspiegeln dieses Konzept indem ich Farbe und Bleistiftlinien überlappe, einige Teile ausarbeite und andere unvollendet lasse. Ich möchte, dass der Betrachter seine Imagination benutzt um all die Teile zu einem Ganzen zu vollenden."



Ihre Kunstwerke wurden in vielen internationalen Kunstmessen und Galerien ausgestellt. Viele ihrer Werke sind bereits in grossen Privaten Kunstsammlungen weltweit anzutreffen.

Exhibitions

2017 Affordable Art Fair New York, NY
 Artspace Warehouse, Los Angeles, CA
 Affordable Art Fair Battersea, London, GB
 2016 Art Hamptons, NY
 Affordable Art Fair Hong Kong
 Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
 Affordable Art Fair New York, NY
 2015 Love Art Fair Toronto, Canada
 Affordable Art Fair New York, NY

Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
 Palm Springs Fine Art Fair, CA
 LA Art Show, Los Angeles, CA
 2014 Red Dot Miami Art Fair, FL
 Art Toronto Fine Art Fair, Canada
 Houston Fine Art Fair, TX
 Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
 Affordable Art Fair Toronto, Canada
 Affordable Art Fair Maastricht, Netherlands

Kunstwarehaus

Neumarkt 6, 8001 Zürich, Schweiz
Tel. +41 (0) 44 501 88 18
info@kunstwarehaus.ch / www.kunstwarehaus.ch



Di - Fr: 11:00 - 18:30 Uhr / Sa: 11:00 - 17:00

Venice Art Walk, Venice, CA
Downtown Art Walk, Los Angeles, CA

2013 Affordable Art Fair Seattle, WA
Affordable Art Fair New York, NY
Artspace Warehouse Los Angeles, CA
Project Ethos Los Angeles, CA
Women by Women, Hollywood, CA
Jones Coffee House, Pasadena, CA
Lounge Theatre, Hollywood, CA
Rico Adair Gallery North Hollywood, CA
RAW Artist, Los Angeles, CA

2012 Fluxus, Hollywood, CA
Fluxus, Santa Monica, CA
716 Gallery, Racine, WI
Moct Lounge, Milwaukee, WI
414 Magazine, Milwaukee, WI
2011 Compass North Festival, Kenosha, WI
Gallery Night Downtown, Racine & Milwaukee, WI

Erin Hammond

Erin Nicole Hammond was born in 1982 in Milwaukee, WI. She studied Fine Art at University of Wisconsin Parkside. Erin moved to Los Angeles in 2010. In 2013 she was a top rated artist in RAWwards, the largest indie art competition in the US.



Erin Hammond engages the art historical genres of the nude and the society portrait through the syntaxes of the fashion sketch and abstraction. Many of her artworks are created first by writing about her characters which later turns to sketching, and finally into visual understanding.

She alternates layers of pencil, charcoal and acrylic, combining an active interest in the female body with experiments in color and shading. Hammond predominantly works directly on wood grounds, allowing the knots and textures to puncture her surfaces. Her artworks on canvas exhibit a softer rendering of her objects. Her background in both film and fashion allows Hammond to use the unfinished elements of her aesthetic to explore the contemporary fascination with (im)perfection latent in those professions.



"I am influenced by the existence and process of life," she says. "My desire is to translate visually what I see physically and spiritually. Through a collaboration of styles and approaches I will always be changing through process after process. Respectively I tend to focus on the roughness of line and the immediate processes of painting. As we are unfinished beings, in the process of completion, my paintings reflect that concept as I overlap with paint and pencil lines, overworking some areas and leaving other areas unfinished. I would like the viewer's imagination to bring the piece to its own completion."



Her artworks have been exhibited at numerous international art fairs and galleries. They have found a place in major private collections worldwide.

Exhibitions

- | | | | |
|------|--|------|--|
| 2017 | Affordable Art Fair New York, NY
Artspace Warehouse, Los Angeles, CA
Affordable Art Fair Battersea, London, GB | | Houston Fine Art Fair, TX
Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
Affordable Art Fair Toronto, Canada
Affordable Art Fair Maastricht, Netherlands |
| 2016 | Art Hamptons, NY
Affordable Art Fair Hong Kong
Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
Affordable Art Fair New York, NY | 2013 | Affordable Art Fair Seattle, WA
Affordable Art Fair New York, NY
Artspace Warehouse Los Angeles, CA
Project Ethos Los Angeles, CA
Women by Women, Hollywood, CA
Jones Coffee House, Pasadena, CA
Lounge Theatre, Hollywood, CA
Rico Adair Gallery North Hollywood, CA
RAW Artist, Los Angeles, CA
Venice Art Walk, Venice, CA
Downtown Art Walk, Los Angeles, CA |
| 2015 | Love Art Fair Toronto, Canada
Affordable Art Fair New York, NY
Kunstwarehaus Zurich, Switzerland
Palm Springs Fine Art Fair, CA
LA Art Show, Los Angeles, CA | | |
| 2014 | Red Dot Miami Art Fair, FL
Art Toronto Fine Art Fair, Canada | | |

Kunstwarenhaus

Neumarkt 6, 8001 Zürich, Schweiz

Tel. +41 (0) 44 501 88 18

info@kunstwarenhaus.ch / www.kunstwarenhaus.ch

Di - Fr: 11:00 - 18:30 Uhr / Sa: 11:00 - 17:00

Moct Lounge, Milwaukee, WI

414 Magazine, Milwaukee, WI

2011 Compass North Festival, Kenosha, WI

Gallery Night Downtown, Racine & Milwaukee, WI



2012 Fluxus, Hollywood, CA
Fluxus, Santa Monica, CA
716 Gallery, Racine, WI